

Shining Achievers

第1回 児童集会がありました

10月19日（木）は児童集会がありました。児童集会は、学校のことをみんなで話し合う会です。5年生のSOLAN委員会による企画・運営で開催されました。

今回の議題は、下校時のバスや電車の中での過ごし方、また、学校から尾張瀬戸駅への歩き方のマナーについてです。以前、SOLAN委員会がアンケートで、電車、バス、通学路の様子について調査したところ、「迷惑をかけていることがある」また、「迷惑をかけている人を見たことがある」という結果がでました。そのため、これらの問題について学校全体で話し合い、SOLANのマナーを決めようというのが、今回の会のゴールです。

児童集会の前、5年生からは、「児童集会は自分達の問題を自分たちで解決しようとする大事な会です。しっかりと話し合って私たちの手でこの問題を解決していきましょう。ご協力お願いします。」という話がありました。それを聞いた1年生は、みな真剣な表情でした。児童集会では、各クラスの代表が、事前に学級で話し合った内容を発表しました。全校児童240人が注目する中での発表は、きっと緊張したと思います。堂々とした発表の姿に、驚きと成長を感じました。また、他の子ども達も体育館に集まり、話し合いの様子を見ていたのですが、聞く態度から、「自分たちの問題だ」と考えている様子が伝わってきました。

発表の中で、電車やバスについては、「小さい声で話す」「飲食をしない」「大人や上級生の注意を聞く」通学路については、「前を見て歩く」「列で並ぶ」「静かに歩く」などが出ました。また今後は、学級でもう一度ルールについて話し合うことになりました。

今回は、事前の学級での話し合いや、児童集会の様子から、子どもたちの成長を感じることができました。「自分たちの問題を自分たちで問題を解決する」という機会を作ってくれた5年生に感謝すると共に、子どもたちには今後も、自分からアクションを起こせる人になってほしいと願っています。